



Conjunto habitacional y centro gastronómico Barrio Puerto, Valparaíso.

El proyecto se emplaza entre dos plazas insignes de Valparaíso, a mitad de cuadra de calle Serrano frente al Ex Palacio Subercaseaux en Barrio Puerto, primer barrio consolidado de la ciudad. La lectura multi-escalar ha sido el objetivo primordial para que el proyecto otorgue y reciba de la ciudad en una relación simbiótica: contempla ser parte del circuito turístico de la zona, propone un plan de re densificación del barrio y tanto en su trazado como en su forma se respeta lo prexistente y al lugar en memoria del incendio ocurrido en 2007. Su esqueleto principal emerge desde la planta baja, estructurándose por las cajas de ascensores y alzándose de manera neta y ligera, manteniendo la estructura soportante por fuera, en sus fachadas para despejar el interior. La permeabilidad de la planta nivel calle y la conexión a Castillo por el ascensor público logran asentar y amarrar al edificio como parte de una pieza urbana que debe leerse como articulador entre Barrio Puerto y Cerro Cordillera.

